

Antropología medica II

Tema:

Rito

Profesor(a):

Dra. Sánchez Prieto Irma

Alumno:

Hever Maximiliano Ramos Roblero

Semestre y grupo:

2do.Semestre grupo "A"



Rito religioso: El día de la candelaria (Bendición de los niños Jesús)

El Día de la Candelaria es una celebración que se lleva a cabo el 2 de febrero. Es una festividad religiosa que conmemora la purificación de la Virgen María y la presentación de Jesús en el templo de Jerusalén. El Día de la Candelaria no sólo se celebra comiendo tamales, durante el 2 de febrero también se acostumbra a llevar a los Niños Dios a la iglesia.

En México miles de feligreses se presentan cada 2 de febrero en las iglesias con sus figuras del Niño Jesús, las cuales visten con elegantes ropones, para que estos reciban una bendición.

Origen:

La tradición tiene origen en un evangelio del Nuevo Testamento, el cual es narrado por San Lucas y lleva el nombre de la Presentación de Jesús en el Templo. En el evangelio se narra cuando María y José llevaron al Niño Dios al Templo de Jerusalén, después de la purificación de la Virgen María.

Motivo:

Esta práctica simboliza la aceptación y renovación de la fe en Cristo.

En donde se celebra:

El día de la Candelaria se celebra en México, España, Chile, entre otros países.

Webgrafía

<https://oem.com.mx/elsoldemorelia/cultura/por-que-visten-a-los-ninos-dios-el-2-de-febrero-21195922>